

Katholische Kirche: Vier Bischöfe boykottieren neues Gremium

Dreieinhalb Jahre lang haben die deutschen Katholiken versucht, ihre Kirche zu reformieren. Eines der Hauptergebnisse soll der Synodale Rat sein. Doch vier konservative Bischöfe boykottieren den Prozess.

...

Die Reformbewegung „Wir sind Kirche“ warf den vier Verweigerern vor, ihren Bistümern wie auch der gesamten katholischen Kirche in Deutschland „unabsehbaren Schaden“ zuzufügen. Die vier Bischöfe würden sich auf den Vatikan berufen, doch habe die Weltsynode im Oktober gezeigt, dass auch Rom auf Synodalität setze. Auch Bätzing und die ZdK-Präsidentin Irme Stetter-Karp betonten am Freitag in ihren Reden die enge Verbindung zur Weltkirche und Nähe zur Weltsynode, die nächstes Jahr fortgesetzt wird.

...

<https://www.merkur.de/politik/katholische-kirche-vier-bischoefe-boykottieren-neues-gremium-zr-92667032.htm>
|

Zuletzt geändert am 10.11.2023